

「学習発表会」

11月1日に「学習発表会」を開催しました。多くの皆様にご来場いただき、温かい拍手とご声援をありがとうございました。

別館大ホールでの舞台では、幼稚園児の「みんなでエイエイオー」に始まり、小学部1・2年生「ぱくぱくワルンツアー」、小学部3・4年生「いけいけGOGO!BJS!!」、小学部5・6年生「4人でめぐるインドネシアの島々」、そして中学部「歴史探検隊Ayo!」とそれぞれこれまで学習した内容を創意工夫して表現する活動に取り組み、披露しました。

今回の「学習発表会」では、『やった!』『すごいね!』『力を合わせよう!』をねらいのキーワードとしました。当日は、多くの観客の方々を前に、それまでの練習とは異なる緊張感も漂いましたが、舞台を終えた時の子どもたちの「頑張って、やり切った」表情に、一人一人の『やった!』を感じました。また、他の学年等の発表を真剣に『すごいね!』の眼差しで見入る姿が印象的でした。さらに、練習・準備過程において、学年相応に力を合わせる姿が見られ、「学習発表会」を通して、一人一人がまた一つ大きく成長することができたと確信しています。

最後はやっぱり、いつもの「バンドンぱ~っ」



「学習発表」後半は、音楽・劇発表で、アンクルン演奏と英語劇に取り組みました。「ハロハロ・バンドン」の演奏は、一人一人に任された音階を集中して奏でる必要があり大変でした。それでも演奏終了時の笑顔と、大きな拍手を受ける姿は誇らしそうでした。

「劇・バンドン・ヤナ」では、小3以上の全員が役を担い、英語でのセリフや舞台上での演技に挑みました。また、劇中では「太陽の子」の舞として、伝統舞踊「ジャイポン」を取り入れ、大きな拍手をいただきました。

カーテンコールの際の全児童・生徒の輝く表情が子どもたちの充実感と当日の成功を物語っているようでした。

今年度4月より、音楽の全授業を桑原友美先生にボランティアで指導していただいています。この場を借りて御礼申し上げます。



図書室の作品展示

